

search

Cari

104

Hasilkan Guru PAI Profesional, Perlu Pendidikan Profesi Bagi Alumni PAI

Selasa, 11 Mei 2010 22:40:00



Sukiman S, Ag, M,Pd menyandang gelar doktor ke-250 program pascasarjana UIN Yogyakarta masih dirasa kurang.

YOGYA (KRjogja.com) - Untuk menghasilkan calon guru Pendidikan Agama Islam (PAI) yang profesional, diperlukan pendidikan profesi bagi para mahasiswa PAI itu sendiri.

Hal tersebut dikemukakan oleh Sukiman S,Ag, M,Pd dalam presentasi disertasi untuk meraih gelar doktor bidang Ilmu Agama Program Pascasarjana UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta.

Sukiman menjelaskan, selama ini kurikulum PAI yang diselenggarakan di Fakultas Tarbiyah UIN Yogyakarta, hanya masih pada kompetensi pedagogik saja. Sementara penguasaan kompetensi profesional, kepribadian dan sosial

"Saat ini pola pembelajaran masih terbatas pada penguasaan kemampuan dasar saja. Meskipun pembelajaran berpusat pada mahasiswa, namun itu masih sebatas menyelesaikan tugas dari dosen," paparnya dalam realese yang dikirimkan ke KRjogja.com, Selasa (11/5).

Selain itu, masih banyak pula ditemui dosen yang mengajar dengan metode ceramah monolog dan tekstual. Hal ini menuntut perubahan-perubahan yang musti dilakukan dalam rangka menghasilkan guru PAI yang profesional.

"Pertama yang harus dilakukan ialah dengan perumusan mata kuliah yang mengacu pada pertimbangan kemampuan pedagogik dan kemampuan profesional. Kemudian, proses pembelajaran juga perlu diarahkan untuk melatih mahasiswa PAI berfikir kritis, kreatif serta membangun sikap terbuka dan demokratis," lanjut Sukiman.

Terkait dengan pendidikan profesi bagi para alumni mahasiswa PAI, hal tersebut juga sangat diperlukan. Setidaknya dilakukan selama 2 semester. Semester pertama ditekankan pada pendalaman materi ke-PAI-an dan semester kedua untuk praktek pembelajaran dan kegiatan persekolahan dengan sistem magang.

Disertasi dosen Fakultas Tarbiyah UIN Yogyakarta ini berjudul Kurikulum Pendidikan Tinggi Islam; Studi Terhadap Desain dan Implementasi Kurikulum Jurusan PAI Fakultas Tarbiyah UIN Sunan Kalijaga. Di hadapan tim penguji Prof Dr H Sutrisno M,Ag, Prof Dr H Anik Ghufro M,Pd, Dr H Tasman Hamami MA dan Prof Dr H Maragustam Siregar MA, promovendus dinyatakan lulus dengan predikat 'sangat memuaskan' dan merupakan doktor ke-250 Program Pasca Sarjana UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta. **(Dhi)**

Berita terkait :

Tahun Ajaran 2010/2011, UIN Yogyakarta Beri Banyak Beasiswa Jago Merah Ngamuk di UIN, Perkuliahan Terhenti 4 Fakultas UIN Yogyakarta Ganti Nama 510 Sarjana UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Diwisuda Mahasiswa Usuludin UIN Tolak Gelar S.Ud

Bookmark this page :



Belum Ada komentar untuk artikel ini. Silakan tambah komentar.
Komentar